

Maxime Christophe

pour un mandat de représentant des doctorants
et doctorantes de l'ED 227, campagne de mars 2024



Chère camarade doctorante, cher camarade doctorant,

Je m'appelle Maxime Christophe et suis actuellement doctorant en deuxième année au sein de l'UMR7196/U1154 "STRucture et INstabilité des Génomes". J'étudie la conformation de la chromatine chez les mammifères à l'aide de réseaux de neurones (intelligence artificielle).

Lors de mon mandat précédent en tant que représentant suppléant, j'ai eu l'occasion de comprendre les défis auxquels nous sommes confrontés au quotidien. Je suis par ailleurs fortement engagé au sein de mon laboratoire pour la préservation et l'amélioration des conditions de travail des doctorants et doctorantes.

Mon objectif est simple : faire de notre école doctorale un endroit où chacun et chacune d'entre nous se sent soutenu.e et représenté.e. Pour y parvenir, je m'engage à être à l'écoute de vos besoins et à agir avec transparence et efficacité.

Merci pour ta lecture et ton soutien

Dear fellow doctoral student,

My name is Maxime Christophe and I am currently a second-year doctoral student within the UMR7196/U1154 "STRucture et INstabilité des Génomes". I am researching chromatin conformation in mammals using neural networks (artificial intelligence).

During my previous mandate as a deputy representative, I had the opportunity to understand the daily challenges we face. Furthermore, I am deeply committed within my laboratory to preserving and improving the working conditions of doctoral candidates.

My goal is simple: to make our doctoral school a place where each and every one of us feels supported and represented. To achieve this, I pledge to listen to your needs and to act with transparency and efficiency. Thank you for reading and for your support.

Sincerely,